



A la comunidad de activistas, defensoras, aliadas y donantes que nos han acompañado en nuestro camino, y en particular en este momento de duelo

Queremos expresar nuestro más profundo agradecimiento por las manifestaciones de cariño, acuerpamiento y apoyo que han brindado a nuestro equipo tras la partida de nuestra querida Directora Ejecutiva, Tatiana Cordero Velásquez, el pasado 13 de Abril. **Su solidaridad en estos momentos nos ha brindado calor en nuestros corazones** y nos ha fortalecido para asumir este proceso, paso a paso.

En estos momentos nos encontramos aún tramitando el duelo y llevando a cabo los ajustes necesarios para cuidarnos y acompañarnos, mientras sostenemos nuestro trabajo. Estamos planeando diversos espacios para continuar honrando la memoria y el legado de Tatiana, al interior de nuestro equipo, con nuestros Fondos Hermanos de Acción Urgente y también junto a ustedes: activistas, defensoras, aliadas y comunidad de donantes de América Latina y el mundo que tuvieron, como nosotras, la fortuna de conocer a Tatiana. En las próximas semanas compartiremos con ustedes la información sobre los espacios públicos y las formas en que pueden apoyarnos en estas y otras futuras acciones.

Si bien es un desafío atravesar el proceso del luto ante tan sensible e irreparable pérdida, el FAU-AL continuará con su funcionamiento habitual, bajo el liderazgo de nuestro **Colectivo de Dirección**. Como parte de su valioso legado, Tatiana creó este órgano en 2019, como **una apuesta feminista para la construcción de liderazgos colectivos**. Este órgano que venía funcionando como apoyo a la Dirección Ejecutiva en la toma de decisiones, asumió la Dirección del Fondo en su totalidad desde enero de 2021, momento en que Tatiana tomó su licencia médica para iniciar su proceso de sanación.

Asimismo, la Junta Directiva está realizando un acompañamiento aún más cercano al equipo y al Colectivo, para responder de manera conjunta a esta coyuntura.

Procuraremos con cada una de nuestras acciones, honrar la vida y las enseñanzas de Tatiana, poniendo *el cuidado en el centro*, contribuyendo a las transformaciones sociales profundas que necesitamos y a la sostenibilidad de los movimientos feministas y de mujeres en Abya Yala.

Para comunicarse con el Colectivo de Dirección pueden escribir al correo:
colectivodireccion@fondoaccionurgente.org.co

Con gratitud,

**Equipo y Junta Directiva
FAU-AL**

**FONDO
DE ACCIÓN
URGENTE**
América Latina y el Caribe